



Protokollauszug aus der 43. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 27.09.2018

öffentlich

Top 7 Bericht des Fanprojektes SV Babelsberg

Herr von Essen und Herr Hannig (Fanprojekt SV Babelsberg 03) stellen mit Unterstützung einer Präsentation das Fanprojekt SV Babelsberg 03 vor. Sie weisen darauf hin, dass Zielgruppe junge Menschen zwischen 14 und 27 Jahren sind. Herr Hannig betont, dass die Hauptaufgabe des Fanprojektes der Beziehungsaufbau zu den Fans ist. Durch das Fanprojekt wird aber auch Einzelfallhilfe geleistet. Es gibt Gruppenarbeit und offene Angebote sowie Angebote zur politischen Bildung. Herr Hannig weist darauf hin, dass es Kooperationen mit anderen Jugendeinrichtungen, Gremien und Netzwerken gibt. Er geht kurz auf die Öffentlichkeitsarbeit ein und weist darauf hin, dass in der Rudolf-Breitscheid-Straße ein neuer Fanladen eröffnet wurde.

Herr Müller verweist auf die Ausschreitungen zum Fußballpokalspiel. Daraufhin kam die Idee der Vorstellung des Fanprojektes. Er fragt, ob es über Jahre hinweg eine gesicherte Finanzierung für das Projekt gibt. Des Weiteren fragt er, ob es konkrete Regeln gibt, die die Fans einhalten müssen und ob es eine fachliche Anleitung für die Mitarbeiter gibt.

Herr von Essen erklärt, dass es sich um ein Jugendsozialarbeitsangebot handelt. Es gibt eine fachliche Anleitung auf Bundesebene durch den DFB. Das Niveau der Finanzierung konnte gehoben werden. Die Finanzierung ist gesichert, erfolgt aber nach wie vor auf Zuwendungsbasis.

Herr Kulke betont, dass durch das Fanprojekt eine sehr gute Arbeit geleistet wird.